

Un total de 97 millones de pesos recibirá la Municipalidad de Villa Alemana y la Corporación Municipal para trabajar en proyectos para personas en situación de discapacidad, tras adjudicarse el Fondo de Estrategia de Desarrollo Local Inclusivo Regular 2022 del Servicio Nacional de la Discapacidad (Senadis). La comuna de Villa Alemana obtuvo el primer lugar entre las 10 comunas seleccionadas a nivel nacional.

Entre las acciones que se podrán realizar con estos recursos, destaca la implementación de una nueva Sala de Rehabilitación Infantil, que se ubicará al interior del nuevo Centro de Tránsito a la Vida Independiente (TVI) de la Corporación Municipal, y que contará con profesionales y todos los materiales necesarios, para realizar terapias de rehabilitación.

Anuncio Patrocinado

Sebastián Cárdenas, encargado del Centro TVI, destacó que “estamos súper contentos de habernos adjudicado este proyecto, que viene a fortalecer nuestro Departamento de Salud, con la implementación de una Sala de Rehabilitación infantil, para trabajar con niños y niñas en situación de discapacidad”.

Junto con ello, el fondo permitirá contratar más profesionales a la Oficina Municipal de Diversidad Funcional y a la Oficina Municipal de Intermediación Laboral (OMIL), para reforzar el trabajo y seguir avanzando en la integración de personas en situación de discapacidad al campo laboral.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Además, se desarrollarán una serie de estrategias comunitarias en materia de discapacidad con los vecinos y vecinas, acercando a los profesionales a los territorios, para abordar las necesidades que tengan en materia de inclusión.

La alcaldesa subrogante de Villa Alemana, Karen Poblete, destacó que la adjudicación de este fondo marca un nuevo hito en la construcción de una comuna inclusiva. "Estamos muy contentos como Municipio Transformador, avanzando hacia el camino del buen trato y un trato inclusivo, en el que todos seamos parte de la comunidad villalemanina. Además, nos va a permitir tener un nuevo catastro para ampliar y brindar un mejor servicio a la comunidad", indicó.

Por su parte, Lilia Ayala, secretaria general de la Corporación Municipal de Villa Alemana, agregó que "quedar número 1 a nivel nacional en la postulación no es casualidad, acá hay un trabajo que venimos realizando con nuestros profesionales de la Corporación Municipal y el Municipio Transformador, para entregar a nuestra comuna un verdadero sello de inclusión".



y tú, ¿qué opinas?